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Rahmenplanung Wasserburger Landstraße Teilbereich Friedenspromenade – Grundstück 
für eine zukünftige Jugendsporthalle im Bereich Schwablhofstraße / Rappenweg reservie-
ren - BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01824

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 15 Trudering-Riem (BA 15) hat sich in seiner Sitzung am 16.12.2021, nach 
Vorberatung in seinem Unterausschuss Stadtteilentwicklung, mit dem Antwortschreiben vom 
23.11.2021 befasst und einstimmig folgende Stellungnahme hierzu gefasst:

Trudering-Riem hat ein enormes Bevölkerungswachstum hinter sich und wird in den kommenden 
Jahren noch weiter wachsen. Die neuen Bebauungsgebiete ziehen Familien an. Den Jugendli-
chen muss ein entsprechende sportliches Angebote gemacht werden. Immer mehr im Kommen 
sind Action- und Trendsportarten. Für den Betrieb einer Halle kämen auch privat zusammenge-
schlossene Betreiber in Frage. Gerade der Bereich Heltauer Straße, Schwablhofstraße und Rap-
penweg wären hierzu gut geeignet. Ein Verweis auf die Actionsporthalle Pasing ist wegen der gro-
ßen Distanz kein Ersatz. Die Nordseite des Truderinger Bahnhofs wird für eine Jugendsporthalle 
priorisiert. Sowohl das künftige Baugebiet an der Heltauer Straße als auch am Rappenweg verfü-
gen über eine gute verkehrliche Anbindung.

Der Bezirksausschuss fordert zum jetzigen Zeitmoment lediglich die Voraussetzung zu schaffen, 
dass bei den anstehenden Bauleitplanungen der o.g. Gebieten, der Bedarf gedeckt werden kann. 
Neben der Reservierung einer Fläche für den Bau einer Sporthalle käme auch die Umwandlung 
eines geeigneten Bestandsgebäudes in Frage. Deshalb erneuert der Bezirksausschuss, die For-
derung, dass in den weiteren Bauleitverfahren der Bedarf gedeckt wird.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Stefan Ziegler
Vorsitzender


